



Vierter Neugeborenenempfang findet am 28. April ab 10.00 Uhr in der Stadthalle statt

Stadt Meinerzhagen lädt frischgebackene Eltern zum gemeinsamen Frühstück ein

Das Leben mit Kind ist vor allem eins: abwechslungsreich. Jedes Alter bringt neue Herausforderungen und viele schöne Momente mit sich, doch insbesondere der gemeinsame Start mit dem Neuzuwachs bedeutet, viele Veränderungen zu meistern. Um Familien dabei zu begleiten und zu unterstützen, hat die Stadt Meinerzhagen den Neugeborenenempfang ins Leben gerufen. Der geht am 28. April in die vierte Runde: Eingeladen zu einem gemeinsamen Frühstück ab 10.00 Uhr in der Stadthalle sind alle Familien mit Nachwuchs im Zeitraum zwischen Januar 2017 und Ende Februar 2018.

Inzwischen hat sich der Neugeborenenempfang zur festen Veranstaltungsreihe für junge Familien entwickelt und erfreut sich bei seinen Teilnehmern großer Beliebtheit. Nachdem Gäste und Organisatoren in den vergangenen Jahren durchweg positive Erfahrungen gemacht haben, hoffen die Mitwirkenden auch in diesem Jahr wieder auf regen Zuspruch: Bei einem gemütlichen Frühstück findet sich reichlich Gelegenheit, Gleichgesinnte kennen zu lernen und Kontakte zu knüpfen.

Auch an Informationen über Möglichkeiten der kindgerechten und bedürfnisorientierten Alltagsgestaltung für Familien in Meinerzhagen fehlt es nicht. Wer etwas über das vielfältige Angebot für Familien mit Kindern wissen möchte, findet beim Neugeborenenempfang direkt die richtigen Ansprechpartner: Neben der Stadtverwaltung selbst präsentieren sich rund zwanzig Initiativen, Vereine, Organisationen und Gruppen mit ihren Inhalten, ihren Kursen und weiteren Informationen für Familien mit Babys und auch älteren Kindern: „Es ist immer wieder schön zu sehen, wie vielfältig die Möglichkeiten hier in Meinerzhagen für Familien sind“, so Cynthia Macke-Fasdryok, die die Organisation des Neugeborenenempfangs koordiniert. „Von ganz pragmatischen Fragen wie beispielsweise der Kinderbetreuung bis hin zu ersten erlebnispädagogischen, motorischen oder kreativen Gruppen – übrigens auch über das Krabbelalter hinaus – findet sich sicherlich für jeden Interessierten das Richtige. Mit unserem Neugeborenenempfang wollen wir die

Informationssuche und den Schritt ins Leben als Familie ein wenig erleichtern.“

Für alle Familien mit Zuwachs von Januar 2017 bis Ende Februar 2018 heißt es also, den Termin für die gemeinsame Veranstaltung schon einmal vorzu-
merken. Auch ältere Geschwister sind natürlich herzlich willkommen. Eine
persönliche schriftliche Einladung folgt Anfang März. Die Organisationen,
Vereine und Initiativen, die sich an der Veranstaltung beteiligen möchten,
sind bereits jetzt eingeladen und werden gebeten, sich bei Frau Lilian Tanzi-
us unter der Rufnummer 02354/904504 bzw. unter der E-Mail-Adresse
neugeborenenempfang@meinerzhagen.de zu melden. Weitere Informatio-
nen sind auf der Homepage der Stadt Meinerzhagen,
www.meinerzhagen.de, unter der Rubrik „Familie/Aufwachsen in Meinerz-
hagen“ zu finden.

Pressemitteilung